

# GEMEINDE GALTÜR

Galtür fährt Rad!



Die Gemeinde Galtür hat beim Fahrradwettbewerb 2012, 2013, 2014 und 2016 in der Kategorie „Teilnehmer je Einwohner“ gewonnen. Vielleicht ist es auch in diesem Jahr wieder möglich an die Spitze zu kommen.

Ich möchte daher wieder alle radfahrbegeisterten GaltürerInnen zur Teilnahme an diesem Wettbewerb einladen.

Es geht nicht um Schnelligkeit oder Höchstleistungen, jeder kann gewinnen! Mit dabei ist, wer sich als TeilnehmerIn registriert und bis 30. September 2018 mindestens 100 km mit dem Fahrrad zurücklegt.

Es gibt auch tolle Preise zu gewinnen. Vielleicht hast auch du Interesse. Gerne übernehmen wir für dich die Anmeldung. Ein Anruf beim Gemeindeamt genügt.  
(Tel. 8210)

Nähere Informationen findest du unter [www.tirolmobil.at](http://www.tirolmobil.at)

Hol dir die praktische Fahrradwettbewerb-App!



Mit freundlichen Grüßen



Euer Bürgermeister  
Anton Mattle

